

Cenfim colabora con Amic para fomentar la creatividad y la innovación en el sector del mueble ☆

21/01/2013



El Centre de Difusió Tecnològica de la Fusta i el Moble de Catalunya (**Cenfim**) participa en el proyecto CPS Mueble: un proyecto que la Agrupación del Mueble Innovador de Cataluña (**Amic**) realiza para incentivar la innovación y ayudar a generar nuevas ideas a las empresas del sector del mueble.

Cenfim aportará su conocimiento en creatividad e innovación y especialmente de la metodología de Solución Creativa de Problemas (o CPS), una herramienta eficaz para que las empresas puedan re-definir los retos a los que se enfrentan, concebir nuevas ideas para superarlos y actuar para poner estas ideas en práctica.

CPS es una metodología muy versátil pero, por otro lado, tiene el inconveniente de que para personas o empresas no entrenadas en esta metodología su aplicación puede resultar poco ágil. Por este motivo, Cenfim está realizando una adaptación de esta metodología de manera que su aplicación en las pymes del sector resulte más sencilla.

Esta metodología adaptada se plasmará en una 'Guía para la Solución Creativa de Problemas en el sector del mueble' y será aplicada en los talleres del proyecto, en los que también participará Cenfim, a los retos reales de las empresas participantes para los que necesitan ideas creativas y soluciones innovadoras.

El desarrollo del proyecto CPS Mueble, se realiza con el apoyo del Ministerio de Industria, Energía y Turismo a través del programa de Apoyo a Agrupaciones Empresariales Innovadoras y con la financiación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional.